

## **Guardia Civil (gráfica): se disparan las multas y en picado los auxilios**

Escrito por PreguntasFrecuentes - 20/01/2017 10:41

---

El incremento de las multas que los agentes de la Guardia Civil imponen presionados por la amenaza de rebaja de nómina si no llegan a un número mínimo (sistema RAI Régimen de Actuaciones Individuales), ha hecho que el número de auxilios que realizan en carretera se desplome drásticamente.

Así lo ha denunciado la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC) cuya gráfica elaborada a partir de los boletines estadísticos de la Dirección General de la Guardia Civil no da lugar a dudas.

Leer más en:

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/01/20/guardia-civil-grafica-disparado-el-numero-de-multas-y-despelome-de-los-auxilios-en-carretera/>

Salu2

---